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令和２年度第２回天童市総合教育会議議事録 

 

総務部総務課 

 

１ 日時 令和３年３月２３日（火） 午後２時２５分から午後３時３５分まで 

 

２ 場所 天童中部小学校 

 

３ 出席者 

(1) 出席構成員 

天童市長 山 本 信 治   教育長  相 澤 一 彦 

教育委員 村 山 晴 香   教育委員 松 村 昌 子 

教育委員 大 内 あゆ子   教育委員 工 藤 昭 広 

(2) 説明のため出席した者の職氏名 

教育次長 武 田 文 敏   学校給食センター所長 大 沼  敦 

学校教育課長 佐 藤  亨  生涯学習課長 矢 萩  茂 

教育総務課課長補佐兼庶務係長 横 倉 文 男 

教育総務課課長補佐兼管理係長 並 木 勝 範 

天童中部小学校教頭 堀 川 一 男 

天童中部小学校教諭 海 鋒 和 裕 

(3) 事務局職員の職氏名 

総務部長 佐 藤  雅    総務課長 熊 澤  輝 

総務課課長補佐兼行政係長 佐 藤 貴 宏 

総務課主事 佐 藤 穂乃佳 

 

４ 議事録署名員  教育長 相 澤 一 彦 

 

５ 次第 

(1) 開会 

(2) あいさつ 

(3) 協議・調整事項 

 ア 教育大綱に基づく令和３年度の教育方針について 

イ 小学校におけるタブレット端末及び学習用ソフトの活用について 

ウ その他 

(4) 閉会 
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６ 会議の内容 

発言者 発言内容 

佐 藤 課 長 補 佐

（司会） 

 

 

 

 

山本市長 

 

 

 

 

 

 

相澤教育長 

 

 

 

山本市長 

 

 

相澤教育長 

 

山本市長 

 

 

工藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 (1) 山本市長 

 (2) 相澤教育長 

 

３ 協議・調整事項 

それでは議長を務めさせていただきますので、よろしくお

願い申し上げます。 

まず、天童市総合教育会議運営要綱第４条第２項の規定に

より、議事録署名員を指名させていただきます。 

相澤教育長にお願いしたいと思います。 

 

はい。 

 

(1)  教育大綱に基づく令和３年度の教育方針について 

 

最初に、「教育大綱に基づく令和３年度の教育方針につい

て」説明を求めます。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 ただ今説明がありましたが、皆様から御意見、御質問があ

りましたらお願いします。 

 

 ＩＣＴの活用について、これだけ力を入れてくれる市はな

い。感謝申し上げる。不易と流行という言葉があるが、この

素晴らしい教育機器を流行として大いに活用すべきだと思

う。同時に、子どもたちにどう意欲付けしていくかという不

易の部分も大事にしてほしい。様々な体験こそが知識とな

り、それが積み重なって生きた知恵になる。素晴らしい機器

を活かしながらも、それを活かすことだけがねらいではない

ということを念頭に置いて進めていただければと思う。 
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松村委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

村山委員 

 

 

 

 

 

 

大内委員 

 

 

 

山本市長 

 

 

 

 

山本市長 

 

 

海鋒教諭 

 

 

山本市長 

 

 

 

 

山本市長 

 「命を大切にした安心・安全な教育環境の維持」の「新型

コロナウイルス感染予防と危機意識の醸成」の部分に着眼点

を置いてくださったことは、教育にとって大切なことだと思

う。コロナはグローバルな戦いであるということを子どもた

ちの記憶に残し、大人になるにつれてそこから学んでいって

ほしい。現代は１つのテーマについて深く考える機会があま

りにも少ない。このようなスローガンを掲げてくださったこ

とに感謝したい。 

 

 タブレットは、１つのツールとして合う、合わないがある

と思うが、勉強が分からなくても楽しいと思える手段になれ

ばいい。また、インターネット上にすべての情報があるわけ

ではないということも重要だと思う。人とのコミュニケーシ

ョンを通して情報を得る力、真偽を見定める力を鍛えること

も大切。 

 

 「市民を育てる」という考え方が素晴らしいと思う。郷土

への愛着、「自分は天童市民だ」という気持ちが大切。もっ

と地域との関わりをもって、学習にも役立ててほしい。 

 

 令和３年度の天童市の教育にも大いに期待したい。 

 

 (2) 小学校におけるタブレット端末及び学習用ソフトの活

用について 

 

 次に、「小学校におけるタブレット端末及び学習用ソフト

の活用について」説明を求めます。 

 

 （教室の視察並びにタブレット端末及び学習用ソフトの説

明及び体験） 

 

 ただ今説明がありましたが、皆様から御意見、御質問があ

りましたらお願いします。 

 

 （特になし） 

 

 タブレット端末が日常生活にあることが当たり前になると
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山本市長 

非常に便利だと思う。ＩＣＴはどんどん進んでいく。先生方

も大変だと思うが、頑張っていただきたい。 

 

 (3) その他 

 

 次に、「その他」ございませんでしょうか。 

 

 （特になし） 

 

４ 閉会 

 


